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Advantech открывает в Москве  
ООО «Адвантек технолоджи»

Чейни хо

винсент Чанг

6 сентября 2018 года компания Advantech, ведущий производитель 
промышленных систем, организовала в Москве специализированный 
Iot-форум, посвящённый развитию индустрии 4.0. на этом мероприятии 
было объявлено об открытии ооо «адвантек Технолоджи» (Москва).

Создание общества призвано улуч-

шить качество обслуживания россий-

ских клиентов и способствовать даль-

нейшему развитию местного рынка. На 

открытии присутствовали Кэн Чун-Юн, 

представитель Тайбэйско-московской 

координационной комиссии по эконо-

мическому и культурному сотрудниче-

ству, Чан Ши-Чан, глава московского 

представительства Taipei World Trade 

Center, а также более двухсот клиен-

тов и партнёров компании Advantech.

Г-н Чейни Хо, исполнительный 

директор компании Advantech, отме-

тил, что благодаря своему особому 

географическому положению Россия 

имеет стратегическое преимущество 

на континенте. В последние годы РФ 

активно развивает многосторонние 

торговые отношения и усиливает эко-

номическое сотрудничество с сосед-

ними странами, включая вступление 

во Всемирную торговую организа-

цию (World Trade Organization, WTO) 

в 2012 году и совместное создание 

Евразийского экономического союза с 

Беларусью и Казахстаном в 2015 году, 

что упростило свободное обращение 

товаров, услуг, денежные трансакции 

и перемещение рабочей силы. Откры-

тие офиса в России является естествен-

ным решением для многих мультина-

циональных корпораций. Следуя дан-

ному тренду, компания Advantech 

решила, что создание местного цен-

тра сделает обслуживание клиентов и 

партнёров ещё более своевременным 

и целостным.

Г-н Винсент Чанг, генеральный 

директор ООО «Адвантек Технолоджи», 

отметил, что в 2006 и 2014 годах ком-

пания Advantech открыла представи-

тельства в Москве и Санкт-Петербурге. 

Создание ООО в Москве поспособству-

ет дальнейшему продвижению в следу-

ющих направлениях:

 ● развитие российской промышлен-

ности с фокусом на ключевые инду-

стрии: «умное» производство, элек-

троэнергетика, «умный» транспорт, 

сети и безопасность, логистика и дру-

гие интеллектуальные сервисы;

 ● движение в сторону модели полно-

стью готовых решений – с поддерж-

кой технологии Интернета вещей 

компания Advantech сможет рефор-

мировать бизнес-стратегию, уходя от 

предоставления отдельных продук-

тов к подготовке комплексного па-

кета решений;

 ● поиск партнёров и создание со-

вместных решений для удовлетво-

рения потребностей промышлен-

ности – в целях перехода к модели 

создания комплексного пакета ус-

луг для различных отраслей компа-

ния Advantech активизирует поиск 

партнёров для создания совмест-

ных разработок и предоставления 

общих решений российским инду-

стриям; также продолжится актив-

ное сотрудничество со стратегиче-

скими партнёрами.

Г-н Чанг также отметил, что открытие 

офиса является только первым шагом 

для Advantech. Компания в ближайшее 

время планирует создание центра логи-

стики, технологического обучения и 

специализированного RMA-центра, 

чтобы повысить эффективность пре-

доставления услуг для своих россий-

ских клиентов. Кроме того, в течение 

следующих трёх лет планируется уве-

личить число сотрудников компании 

в три раза.

Какие проекты в области  

современных трендов (цифровая 

экономика, цифровизация, 

Индустрия 4.0, IoT, промышленный 

Интернет вещей) Advantech 

реализует в России?

Ранее мы занимались в России 

проектами в различных областях: 

в первую очередь, это транспорт, 

нефтегазовая отрасль, энергети-

ка, энергоснабжение. Например, в 

автобусах установлены наши систе-

мы распознавания лиц, что является 

одной из частей системы обеспече-

ния безопасности. В каждом автобу-

се, подключённом к сети Интернет, 

будут осуществляться сбор и пере-

дача информации. Это один из кей-

сов в области транспорта. Кроме 

того, существуют успешные приме-

ры работы в нефтегазовой отрасли, 

энергетике, энергообеспечении. Кон-

цепция Индустрии 4.0 имеет огром-

ный потенциал в странах Азии, 

Европы и США. Мы полагаем, что за 

Индустрией 4.0 будущее в области 

промышленного производства, в том 

числе и в России, и хотели бы задей-

ствовать тот богатый опыт, который 

мы накопили, работая в различных 

странах, для того чтобы внести свой 

вклад в развитие этого направления 

и здесь тоже. Мы намерены создавать 
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экосистему для поддержки такого 

развития в России.

Продуктовые решения компании 

охватывают все компоненты 

системы Интернета вещей?

 Я бы хотел прокомментировать дан-

ный вопрос следующим образом. У нас 

нет чипсетов. Мы используем решения 

Intel или RMA – это модули, например 

сенсорные. Далее идёт шлюз, затем – 

middle ware, который устанавливает-

ся на этот шлюз. Данная система носит 

название WISE PaaS, также предусмо-

трены системы облачного хранения 

и обработки данных. Мы предостав-

ляем аппаратные технические ком-

плексы и программно-технические 

комплексы, которые мы называем SRP  

(Solution Ready Platform). Что касается 

взаимосвязи и подключения систем, мы 

поддерживаем самый широкий спектр 

различных протоколов – это и Wi-Fi, и 

Bluetooth, и системы с низким энерго-

потреблением, и MBOT, и многие дру-

гие. В заключение можно сказать, что 

компания Advantech в своих решениях 

покрывает значительную часть цепоч-

ки создания добавленной стоимости – 

от модулей до комплексных программ-

но-технических решений.

 

Планирует ли Advantech 

увеличение производственных 

мощностей, например за счёт 

открытия в России производства 

встраиваемых компьютеров?

Структура нашей стратегии про-

мышленного производства такова. 

Мы изготавливаем печатные платы, 

а также шасси в Китае и на Тайване. 

Такие печатные платы, установленные 

на шасси, поставляются в более чем 

15 стран мира, где на них устанавлива-

ются центральный процессор и моду-

ли памяти – в этом состоит локализа-

ция производства. В краткосрочной 

перспективе мы не планируем про-

изводить печатные платы в России 

– это означает, что сборочного про-

изводства здесь не будет. При этом в 

России будет осуществляться финаль-

ная сборка, что составит более 30% от 

общей стоимости данного решения. 

Также не исключён вариант, что кор-

пуса будут также поставляться локаль-

ными производителями – при усло-

вии, что стоимость таких решений 

будет конкурентоспособной. Это наша 

стратегия на краткосрочную перспек-

тиву. Что касается долгосрочных пла-

нов на 10–20 лет вперёд, возможно, 

мы откроем в России центр НИОКР. 

Это станет возможным за счёт соз-

дания совместных предприятий и 

слияния с соответствующими про-

фильными учреждениями. В резуль-

тате на основании технического зада-

ния, спецификации мы будем разра-

батывать продукт для российского 

рынка, например компьютерные 

системы, предполагающие эксплуа-

тацию в широком диапазоне темпе-

ратур −40…+60°С, которые пользуют-

ся спросом только в России.

Не составит ли новое 

юридическое лицо конкуренции 

дистрибьюторским сетям  

в плане работы с российскими 

заказчиками?

Этот вопрос уже поднимали наши 

партнёры, и ответ на него прост: мы 

никогда не предпринимаем никаких 

действий для того, чтобы создавать 

такую конкуренцию между головной 

организацией и нашими дилерами.  

Ни при каких условиях мы не позво-

лим нашему отделу продаж отнимать 

долю рынка у уже действующих пар-

тнёров компании Advantech в России. 

Мы ожидаем от наших дилеров, что они 

смогут увеличить добавленную сто-

имость, которую они предоставляют 

своим клиентам. На текущий момент 

некоторые дилеры осуществляют всего 

лишь продажу, то есть заключение сдел-

ки и поставку уже существующих реше-

ний, и со своей стороны не добавляют 

данным решениям ценности. Таким 

компаниям в будущем будет сложно 

выжить на рынке. Одна из целей соз-

дания отдельного юридического лица 

в Российской Федерации – это разви-

тие деятельности компании, выход на 

новые сегменты рынка, укрепление 

нашего бренда, а также повышение 

стандартов сервиса и обслуживания. 

Всё это благотворно скажется на дея-

тельности компании Advantech в целом, 

клиенты смогут использовать передо-

вые решения и непременно останутся 

довольны.

 

Как в компании Advantech 

решаются проблемы 

кибербезопасности?

Что касается обеспечения кибербе-

зопасности, в основном это делает-

ся на уровне программного обеспе-

чения: существуют утилиты и при-

кладное ПО. В свою очередь, защитой 

прикладного ПО должен занимать-

ся конечный заказчик, потребитель 

либо системный интегратор. Мы со 

своей стороны обеспечиваем нали-

чие модулей безопасности в наших 

утилитах. Тем не менее расслаблять-

ся не стоит, ведь, как известно, зло-

умышленники всегда на шаг впере-

ди даже самых передовых разработ-

чиков систем безопасности, поэтому 

нам следует и в дальнейшем совер-

шенствовать системы защиты.


